



SANTIAGO SIGLO XXI, LOS DESAFÍOS DEL BICENTENARIO. EL DESARROLLO URBANO Y AMBIENTAL DE SANTIAGO.

Año 2008

Beatriz Aguirre Árias) (compilador)
Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Paisaje,
FAUP. Centro de Estudios Arquitectónicos
Urbanísticos y del Paisaje CEAUP. Programa
Santiago Siglo XXI. Santiago Octubre 2007.
(Preedición 50 ejemplares)

El presente texto es una pre-edición. Se recogen cuatro textos de los expositores del Seminario 1, desarrollado en Octubre de 2007 en el marco del Programa Santiago Siglo XXI de la Facultad. El objetivo de este Seminario fue reflexionar acerca de las perspectivas que se presentan frente a las transformaciones urbanas postuladas para la ciudad de Santiago. El año 2010 encontrará a Santiago convertida en una Región Urbana compuesta por 52 municipios y donde se estima habite una población cercana a los 7 millones de personas. Los desafíos del Bicentenario apuntan a una propuesta que busca integrar un grupo de intervenciones emblemáticas las que, considerando principios de equidad y alcance global, permitan orientar las acciones sobre la ciudad de Santiago de cara al siglo XXI. Este esfuerzo compartido del sector público, de los municipios, del sector privado y de la comunidad en general, se encamina a lograr una ciudad más amable, eficiente y con una gran calidad de vida. Por su parte, el Plan Estratégico Urbano para el Bicentenario se ha propuesto revisar la estructura institucional metropolitana relativa a la administración del territorio y su relación específica con las distintas escalas del desarrollo local.

El texto comprende las transcripciones de los siguientes expositores: Cristián Solano Muñoz: Los planes y proyectos urbanos del Santiago metropolitano de cara al bicentenario; Manuel Concha Experiencias de inversión y desarrollo de políticas culturales en Quilicura; Sergio Galilea Ocón Ciudad parque bicentenario: una apuesta urbana distinta; Alberto Carvacho La planificación urbana en Santiago hoy.